



Zum 11. 'Ausblasen', waren wir auf der 4.574 km langen GP-Strecke des Hockenheim-Rings zu Gast. Mit **90 !!** Teilnehmern ein nicht ausgebuchtes Starterfeld. Unsere moderaten Teilnahme-kosten erfordern allerdings wenigstens 120 Starter. Somit haben wir die 'Schwarze Null' nicht erreicht. Es war endgültig das **letzte 'Ausblasen'!!** Vielen Dank an alle Teilnehmer und an die, die andere Sportwagenfreunde mobilisiert oder Gruppen gebildet haben, wie Mario Rüetschi/CH (25!!), Walter Diezinger/CH (10) und viele kleinere Gruppen. Neben einer wie immer starken **'Schweizer-Gruppe' (60!!)** konnten wir erfreulicherweise wieder viele neue Teilnehmer begrüßen. Aber wieder einmal **fast ohne Alpine!!** Othmar Schwizer und Sven Eichenberger, auf der bekannten gelben A310. 'Erststarter' Stefan Schmelz mit Vater Joachim. Thomas Klink konnte wegen eines Motorschadens mit seiner A310 nicht starten. Axel Kiefer mit seinem scheibenlosen Renault Spider, bei diesen Temperaturen! Chapeau!! Die Renault 'Sportive' (15) und BMW (15) waren die stärksten Gruppen, gefolgt von Porsche (8), Audi (8), Ford (7), Mitsubishi - Evo (5), VW (4). Mit von der Partie waren Opel, Seat-Leon, Subaru, Suzuki, Honda, aber auch Exoten wie HKT Seven, Corvette Z06 und Radical SR3.

Die Fahrbedingungen waren diesmal - nach all den Jahren - nicht optimal: Morgens leichter Regen, nasse Piste, die später abtrocknete. Trotzdem war es an machen Stellen glatt, sodass wir drei kleinere 'Crashes' hatten. Aber dank unseres bewährten Teams: Karl-Heinz Stümpert, Friedhelm Kissel, Jürgen und Philipp Keil, Karin und Werner Thomas-Neumann, verlief die Veranstaltung ohne Probleme. Die Teilnehmer genossen viel 'Freies Fahren' in den Gruppen und bei offener Piste.

Ein 'Sportliches Fahren' auf dem Hockenheim-Ring zu organisieren wird in Zukunft

immer schwieriger werden, da einerseits der Hockenheim-Ring die private Nutzung immer weiter zurückfährt, andererseits die Streckenmiete immer weiter ansteigt, sodass auch unser langjähriger 'Oster-Event' auf dem Prüfstein steht!!

Aber unser traditionelles 'Sportliches Fahren' findet zum 39. Mal in Folge, am Ostersonntag, den 12. April 2020, statt.

*Text: Manfred Gantenbrink,
Fotos: Jochen Kraus*